



7 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 85061290

2 750 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

**\*\*EXCLUSIVITE\*\***Située dans un quartier résidentiel paisible sur les hauteurs de Sainte Maxime. Cette belle villa provençale vous séduira par sa vue panoramique à couper le souffle et le calme de son environnement. Cette villa offre une grande pièce de vie composée d'un salon avec cheminée et une salle à manger, ainsi qu'une cuisine indépendante et un grand bureau sur le niveau principal. Le premier étage est entièrement dédié à la chambre de maître avec dressing et salle de bain en suite le tout bénéficiant d'une vue splendide sur la mer. Le rez de jardin quant à lui bénéficie de trois chambres ...

**\*\*EXCLUSIVITY\*\***Situated in a peaceful residential area on the heights of Sainte Maxime. This beautiful Provencal villa will win you over with its breathtaking panoramic views and peaceful surroundings. The villa features a large living room with fireplace and dining room, as well as a separate kitchen and large study on the main level. The first floor features a master bedroom with dressing room and en suite bathroom, all with splendid sea views. The garden level has three en-suite bedrooms and an independent studio with one bedroom. To complete this property, you can enjoy a beautiful ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

